
Interrogazione n )3 6

L'interrogazione si riferisce alla prossima riorganizzazione dei servizi all'infat:V:ia intesa come

riorganiziazione degli spazi. Con la presente interrogazione si chiede di conoscere le motivazioni

che hanno portato u q,r.rta decisione oltre che i dettagli del trasferimento intendendo con questo

essere postia conoscenzasetutti i parametri che regolano il servizio all'infanzia vengono rispettati.

Contemporaneamente si evidenzia come su questa questione, sia nato un comitato di

genitorilcittadini che a partire da questo episodio intendono interagire con I'Amministrazione

comunale al fine di portare il loro contributo oltre che la rappresentazione degli interessi dell'utenza

che come si può immaginale non è ancora in grado di esprimersi.

Chiediamo altresì all'Assessore competente cli valutare positivamente la nascita del comitato e

aprire da subito una interlocuzione al fìne di una riflessione comune e dell'assunzione del loro

c.ntributo anche in vista del quarantennale dell'apertura dei servbizi all'infanzianella nostra citta.
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